

## Senioren sind sicher im Netz

**5** Zahlreiche Seniorinnen und Senioren folgten der Einladung in das EVN Service Center in der Hauptstraße in Mödling und nutzten die Möglichkeit, Fragen zu stellen: Welcher Virenschutz ist der Richtige? Wie kann ich mein Smartphone oder meinen Laptop schützen? Wie kann ich Gefahren selbst erkennen? „Mit unseren digitalen Lösungen vereinfachen wir die Arbeits- und Lebenswelt unserer Kundinnen und Kunden“, erklärte Wolfgang Schäffer, Geschäftsführer von kabelplus, dem Multimediaanbieter für Niederösterreich und das Burgenland, einer 100-prozentigen Tochter der EVN AG. Unser Ziel ist es, Seniorinnen und Senioren beim sicheren Umgang mit digitalen Medien zu unterstützen. Dazu bieten wir Vorträge in unseren Servicecentern an.“  
[www.kabelplus.at](http://www.kabelplus.at)



„Safer internet“: Elisabeth Eder-Janca, Geschäftsführer kabelplus Wolfgang Schäffer, kabelplus Mitarbeiter Renate Lackner-Gass, Martin Engels und Franz Fischer und die Teilnehmerinnen und Teilnehmer. Foto: EVN/Veith